
Nota de prensa

LA FIL 2024 LLEGA A ASUNCIÓN DE LA MANO DE LA OEI: IMPULSANDO LA LECTURA EN IBEROAMÉRICA

- La Feria Internacional del Libro de Asunción 2024 cuenta con cerca de 100 stands y 175 actividades culturales, incluyendo homenajes a Augusto Roa Bastos por los 50 años de su obra "Yo el Supremo" y a Gabriel García Márquez por los 50 años de "Cien años de soledad".
- Organizada por la Cámara del Libro del Paraguay con apoyo de la OEI y con Uruguay como país invitado.

Asunción, 27 de abril de 2024.- La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) está presente como auspiciante oficial en la Feria Internacional del Libro (FIL) - Asunción, del 27 de junio al 7 de julio en el Centro de Convenciones Mariscal (J. E. Estigarribia esq. Charles de Gaulle).

La OEI subraya la importancia del fomento a la lectura en Iberoamérica, y su participación en la FIL refleja su compromiso con la promoción de la cultura y la educación en la región. Además, esta presencia se da dentro del apoyo al programa nacional de Lectura, Escritura y Oralidad Ñe'ëry del Ministerio de Educación y Ciencias (MEC).

Cerca de 100 stands esperan a los lectores que podrán disfrutar de 175 actividades culturales. Entre ellas, el homenaje a Augusto Roa Bastos al cumplirse 50 años de su obra "Yo el Supremo", actividad que está a cargo de la Fundación Roa Bastos; y el homenaje a Gabriel García Márquez al cumplirse 50 años de la obra "Cien años de soledad", a cargo de la Embajada de Colombia, entre muchas otras actividades.

La FIL 2024 es organizada por la Cámara del Libro del Paraguay y tendrá este año como país invitado al Uruguay. Todas las actividades serán de acceso libre y gratuito. Los horarios de visita para el público serán de lunes a jueves de 9:00 a 21:00, viernes y sábado de 9:00 a 22:00 y domingo de 11:00 a 21:00.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742